

**KEIN ABSCHLUSS
OHNE ANSCHLUSS**

Übergang Schule - Beruf in NRW gestalten.

Anlagenmechaniker/in - Sanitär, Heizungs und Klimatechnik

Angebotstag:

22.01.2024

Uhrzeit:

7:30 bis 16:45 Uhr

Beschreibung

Wir bieten Einblick in einen zukunftsträchtigen Beruf.

Als Anlagenmechaniker/in sind wir aktiv am Klimaschutz beteiligt. Daneben steckt unser Beruf auch sonst voller sinnvoller Aufgaben. Wer will heute noch unfreiwillig kalt Duschen oder auf ein warmes Wohnzimmer verzichten. Eine funktionierende Haustechnik ist mittlerweile fast so wichtig wie die eigenen Gesundheit. Und dass das so ist, ist unsere Aufgabe!

Veranstaltungsort:

Dörpfeldstr. 30
42929 Wermelskirchen

Berufsfeld:

Anzahl Plätze gesamt:

1

Anzahl Plätze noch verfügbar:

1

Inhalt/e der Veranstaltung

- Informationen über das Unternehmen und über Berufe des Berufsfeldes
- Einblicke in Tätigkeitsfelder und das Anforderungsprofil
- Erkundung des Tätigkeitsortes und der Ausgestaltung der Arbeitsplätze
- Informationen über Praktika und Ausbildungsmöglichkeiten im Betrieb
- Übersicht über die Verdienst- und Aufstiegsmöglichkeiten in den Berufen der Branche

Albert Haas KG

Dörpfeldstr. 30
42929 Wermelskirchen
DE

Unternehmensdarstellung:

Wir sind ein klassisches Heizungs- und Sanitärunternehmen und seit 1932 in Wermelskirchen tätig. Traditionell arbeitend, aber innovativ denkend und Neuerungen gegenüber immer aufgeschlossen.

Heizungs- und Sanitärinstallationen, Regenerative Energien - Holz, Solar, Lüftung, Wärmepumpe Kundendienst und Wartungsarbeiten, Planung und Projektierung

Unternehmensgröße:

Mit finanzieller Unterstützung des Landes Nordrhein-Westfalen und der Europäischen Union



Kofinanziert von der
Europäischen Union

Ministerium für Arbeit,
Gesundheit und Soziales
des Landes Nordrhein-Westfalen



**KEIN ABSCHLUSS
OHNE ANSCHLUSS**

Übergang Schule – Beruf in NRW gestalten.

- Erste Erfahrungen in praktischen Übungen und einfachen Tätigkeiten

Zusatzinformationen

Die Schüler/innen müssen bitte Kleidung anhaben, die schmutzig werden darf und festes Schuhwerk tragen. Außerdem sollten sie für den Tag genügend zu Trinken und zu Essen dabei haben.

Mit finanzieller Unterstützung des Landes Nordrhein-Westfalen und der Europäischen Union



**Kofinanziert von der
Europäischen Union**

Ministerium für Arbeit,
Gesundheit und Soziales
des Landes Nordrhein-Westfalen

